

## Étoiles filantes



□ Calvi – Le port vu de la citadelle – 12/08/2018

Après une journée mouvementée et un avion raté, Ambre, Fabienne et moi prîmes la direction de la plage de l'Arinella et, alors qu'il faisait déjà nuit, nous traversâmes le maquis corse, escaladâmes quelques rochers et arrivâmes sur une plage un peu reculée, déserte à cette heure-ci.

À cause de la nuit et de l'éclipse lunaire, la mer qui n'était pourtant qu'à quelques mètres, était invisible mais très bruyante. De loin, on distinguait Calvi, toute éclairée, à l'inverse de cette plage où les seules lumières venaient de nos téléphones, du phare d'en face qui éclairait régulièrement le ciel et des étoiles au-dessus de nos têtes.

Cette nuit-là, Mars était particulièrement proche de la Terre et donc particulièrement rouge et brillante.

Pour la première fois, je vis alors une étoile filante, puis deux, trois, quatre . . . au total, une quinzaine cette nuit-là.

De la plage, nous vîmes aussi la Casserole et même, grâce à l'absence de pollution lumineuse des formes blanches qui se dessinaient vaguement, la couronne d'astéroïdes entourant notre système solaire !

Après avoir compté les étoiles filantes, nous nous endormîmes en écoutant les vagues et ne fûmes réveillées que le lendemain par le soleil, déjà haut à 7h.

La mer était de nouveau visible en face de nous et le ciel avait perdu ses étoiles.

Ambre et moi partîmes alors nous baigner dans l'eau fraîche et nous ne quittâmes cette plage qu'après 11h.

*Sophie RAYNAUD - Calvi - août 2018*

## Montemaggiore - A Cima



□ Montemaggiore – Sculptures de Titin – 15/08/2018